DIE NUSSER-GRUPPE AUF DER SCHULBAU 2019

NACHHALTIG ERLEBNISREICH BAUEN

Die Nusser-Gruppe beweist Holzbau Kompetenz auf der "Schulbau 2019". Auf der europaweit einzigen Messe für Investitionen im Bildungsbau kamen zahlreiche Schulleiter und Behördenvertreter zusammen.





Die Stausberg Stadtmöbel GmbH in Kematen an der Krems ist Teil der international agierenden NUSSER Firmengruppe, die sich seit über 80 Jahren erfolgreich mit Stadt- und Außenmöblierung befasst.

er Bau und die Ausstattung von Schulen, Kindergärten und anderen Bildungseinrichtungen wird vonseiten der Planer und Behörden zurecht etwas rationaler (wirtschaftlicher) angegangen, als bei privat oder gewerblich zu nutzenden Objekten. Schließlich steht nur ein begrenztes Budget zur Verfügung und auch zeitlich gibt es wenig Toleranz: Das Schuljahr beginnt, ob ein Gebäude oder die Sitz- und Spiellandschaften auf dem Schulhof fertig sind oder nicht.

Gründe, die bereits zahlreiche kommunale Auftraggeber in ganz Deutschland dazu veranlasste mit dem Schwesterunternehmen, der Wilhelm NUSSER GmbH Systembau, zusammenzuarbeiten. Denn

mithilfe der nachhaltigen und handwerklich sorgfältig erstellten Systembauteile aus Holz und Stahlbeton werden Bildungs- und andere Kommunalbauten kostengünstig und in kürzester Zeit errichtet. Auch hinsichtlich der Dämmeigenschaften und der Betriebskosten sind NUSSER Systembauten so manch anderer Bauweise überlegen. Und dank der Individualisierungsmöglichkeiten der Bauelemente selbst und der Gestaltung der Außenfassade muss so ein Systembau trotzdem nicht nach System aussehen.

Langlebigkeit, Qualität, Innovation und Individualität sind Eigenschaften, die auch das österreichische Schwesterunternehmen STAUSBERG

STADTMÖBEL seit Jahrzehnten prägen. In Kematen an der Krems legt man bei der Entwicklung von Stadtmöbeln besonderen Wert auf deren Einklang mit ihrer natürlichen Umgebung und strebt danach, den öffentlichen Raum abwechslungsreich und zielgruppengerecht zu gestalten. Für Kinder und Jugendliche bedeutet das, sich auch mit ihrem Bewegungsdrang und ihrer Spielfreude auseinanderzusetzen. Weshalb STAUS-BERG eine große Auswahl an Spielgeräten verschiedenster, namhafter Hersteller und aus Eigenproduktion anbieten kann - zusätzlich zu den hauseigenen Parkbänken, Abfallbehältern, Fahrradständern und Blumentrögen individuelle Spielanlagen aus Holz und Stahl.

Angetrieben von der Lust auf Neues und bestärkt durch einige erfolgreiche Zusammenschlüsse mit anderen Stadtmöbelherstellern entstand unter dem Dach der NUSSER-GRUP-PE ein Stadtmöbel-Portfolio. das auch über die Landesgrenzen hinaus, seines gleichen sucht.

MEHR INFOS

Stausberg Stadtmöbel GmbH Kremszell 3 A-4531 Kematen an der Krems Tel: +43 7258/5711 www.stausberg.at